

# 林けいじ府議会レポート



はやく(は) やく(や) さしく(し) んけん(ん)に取組みます

発行

大阪府議会議員 林 啓二

〒569-0077 高槻市野見町 3-19  
 [TEL] 072-672-1523  
 [FAX] 072-672-1528  
 [URL] <http://kei-hayashi.world.coocan.jp>  
 [E-mail] kei-hayashi@mbn.nifty.com

2020年度2月定例府議会が開会されました。(2月25日から3月24日)

## 新型コロナウイルス感染症対策に全力を! 府民の生命と暮らしを守る体制の強化・充実を!

林けいじ議員は3月6日の本会議で、一般質問に立ち**府民の安心と安全を守ることを**最優先に5項目を訴えました。主な質疑内容を紹介します。



### ① 気候変動対策について



2025年大阪・関西万博開催をめざし、府として気候変動対策の取組を(仮称)「大阪宣言」として具体的に目標を掲げて取り組むメッセージを発信すべき事を提案しました。

### ② 防災対応について

「大阪880万人訓練」については、これまで7回の訓練を実施したが、訓練日時が9月5日前後の11時と限定されているため、府民の参加率が低くマンネリ化している。見直しの検討を提案しました。府として今後、府民が参加しやすい訓練になるように見直しを検討するとしました。

次に、女性の視点に配慮した災害対応について、多様化する避難所の運営については、被災者のニーズとしてよりきめ細かく対応していくために、女性の視点の取組が重要であると考え、今後の取組について質しました。府としては府防災会議に女性委員をさらに登用するなど、女性の視点をさらに取り入れ、被災者のニーズに対応していくと答弁がありました。また、災害対応に係る市町村支援については、府の「受援計画」を市町村と連携して、計画策定において支援する事が示されました。



### ③ 分譲マンション管理適正化・再生推進について



専門家との連携による管理組合の支援については、国においてマンション管理適正化や再生の円滑化が促進されるよう、行政の関与の強化を含むマンション関連法の改正案が示されました。このことを受け、府としても専門家の体制を充実し、管理組合支援策を検討し、マンション政策の基本方針を取りまとめる方針が示されました。



### ④ ネット社会への対応について

スマートフォン等のネット利用に係る教育につて、学習等のツールとして有用な面は理解できるが、その反面いじめやトラブル等の要因となっている状況があり、子どもの適切なネット利用については、家庭とともに、学校教育の果たす役割が大きい。そのため、大阪教育庁として子どもの適切なネット利用について、どのように指導していくのか。府は昨年3月にガイドラインを策定し、ルールや方針を定めている。今後とも、子どもたちがスマートフォン等の危険性を理解し、自制する力を身に付けられるよう、取り組む事が示されました。



### ⑤ 「歩きスマホ」等に係る条例制定について

スマートフォンをめぐる「歩きスマホ」は、路上での接触による事故や、中には死亡事故に至るケースもあり大きな社会問題となっている。そこで、「歩きスマホ」をしない旨の条例を制定すべきと知事に提案しました。知事は、現状を認識した上で、「府としてどのような対応を行うことが適当か、部局横断的に検討を進めるよう指示する。」との答弁がありました。



## フォトニュース



知事に新型コロナウイルス感染症対策を要望 (府議団)



市長に新型コロナウイルス感染症対策に関する要望 (市議団と共に)



JAおおさか中央会へ新型コロナウイルス感染症の影響について意見交換 (杉参議院議員と共に)



長年の地域要望が実現 信号機が設置されました。(下田部町)